

交 番 速 報

農機具の盗難多発!!

本年秋ころから、京都府南部地域で
耕運機等の農機具の盗難被害
が多発しています。



犯人は盗みやすい農機具を探しています!

★大切な農機具を守るために★

- ・ エンジンキーは必ず抜く
- ・ 屋外に放置せず、倉庫に保管して施錠する
- ・ 市販のハンドルロックやワイヤーロックの活用

不審者を見れば、110番通報を!!

木津警察署 木津南交番

☎0774-71-0110



令和4年12月27日作成

**木津署
情報**

**年末警戒スタート式に
青木愛さんが一日警察署長に!**

木津署では、12月16日に元アーティスティックスイミングオリンピック選手の青木愛さんを一日警察署長にお迎えし、イオンモール高の原店において年末警戒スタート式を実施しました!!

木津署では今秋から木津青色防犯・交通安全プロジェクト始めており、地域住民の方と一緒に青色LEDライトを活用した警戒活動を実施しています。出発式の後、青色LEDアームバンドを着用したランニングポリスが廣学館高校ラグビー部・卓球部の皆さんとともにジョグパト(ジョギングパトロール)に出発し、青パトやパトカーも出発しました! ダンス部のみなさんには啓発活動も実施してもらいました。



賀正 1月

木津南交番
0774-71-0110
木津警察署
0774-72-0110



京都府警察音楽隊が「青」にちなんだ曲、「ブルーライトヨコハマ」や「ドラえもん」等を演奏後、青木一日警察署長から南陽高校書道部のみなさんへ、10月の地域安全運動で作成して頂いた作品に対して感謝状贈呈式もありました。元オリンピック選手の青木一日警察署長からの激励は、高校生の方にも励みになったのではないのでしょうか。これかも、木津警察署は地域の安全安心を守るため、様々な啓発活動を実施していきます。

**京都府
警情報**

今年一年も交通事故に気をつけて!!

自宅近くや通り慣れた道ほど、油断は禁物です。一人ひとりが交通ルールを守り、危険を予測することで、交通事故を防ぐことができます。今年一年も、時間と気持ちに余裕を持ち、安全な行動を心掛けましょう。歩くときには、道路の横断は、少し遠回りになっても横断歩道などの交通安全施設から安全をよく確かめてから渡るようにしましょう。また、信号機のない横断歩道では、「合図横断」(止まる・見る・合図・渡る)を実践しましょう。



京都府警本部 フェイスブック

府警公式のSNSです



府警情報を発信中!

110番は緊急通報!!



110番通報は、緊急に警察官を現場に派遣するための電話です。しかし、110番通報のうち、およそ3割が緊急性のない相談・要望やいたずら電話となっています。

下記のようにご協力をお願いします。

警察官の現場急行が必要な事件や事故が起こったとき、例えば、
◎強盗
◎ひったくり
◎交通事故
◎特殊詐欺 など

警察官の現場急行が不要なご相談やご意見があるとき、例えば、
◎落とし物のお問い合わせ
◎各種手続きのお問い合わせ
◎犯罪等の被害防止に関する相談 など

110番

最寄りの警察署
または
警察相談専用電話(#9110)
※平日のみ 9時00分~17時45分

**交番
情報**

冬道を安全に!



冬は日没が早くなります。夕暮れ時や夜間はドライバーから歩行者が見えにくく、交通事故が発生しやすくなるため注意が必要です。

車両を運転するときは、早めのライト点灯を行いましょう。

また、冬道は冬用タイヤの装着などスリップ事故防止に努めましょう。

木津南交番管内は児童の往来が多い地域です。横断歩道では徐行や一時停止をして歩行者優先を徹底してください。

歩行者は交通ルールを守り、夜間の外出時は明るい色の服や反射材を着用しましょう。

